



Universidad Nacional de Córdoba
1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

Resolución Interna

Número:

Referencia: Declaración de interés - “La letra chica: ¿cómo?, ¿por qué? y ¿para qué? publicar en revistas académicas”

VISTA:

la nota presentada por las coordinadoras de las revistas estudiantiles *Nota al margen* y *Alma Máter*, en la que solicitan la declaración de interés por parte de la Escuela de Letras del taller “La letra chica: ¿cómo?, ¿por qué? y ¿para qué? publicar en revistas académicas”, que se dictará en el marco de las I Jornadas Interáreas de Letras del CIFFyH.

Y CONSIDERANDO:

que el Consejo Asesor de la Escuela de Letras, en sesión de Consejo n° 29, del día 17 de mayo de 2023, destaca la importancia institucional, editorial y cultural de la actividad mencionada para la comunidad de la Escuela;

que el taller será dictado por miembros de las revistas estudiantiles pertenecientes a esta casa de estudios;

que la actividad forma parte de las I Jornadas Interáreas de Letras del CIFFyH.

Por ello,

LA DIRECCIÓN DE LA ESCUELA DE LETRAS

RESUELVE:

1) Declarar de interés para la Escuela de Letras el taller “La letra chica: ¿cómo?, ¿por qué? y ¿para qué? publicar en revistas académicas”, que se dictará en el marco de las *I Jornadas Interáreas de Letras del CIFFyH*, los días 22, 23 y 24 de mayo del corriente.

2) Comuníquese y archívese.